



COMMUNIQUE N° 003/FODECC/ADM/DAF/SIGAMP/2024

DU 10 MAI 2024

Portant publication du résultat de l'avis de sollicitation à manifestation d'intérêt N°002 /ASMI/FODECC/2024 du 12 avril 2024 pour la pré-qualification des entreprises pour la mise en place d'un système de monitoring de l'infrastructure informatique au Fonds de Développement des filières Cacao Et Café (FODECC)

L'Administrateur communique :

Les cabinets suivants ont été sélectionnés pour l'Appel d'Offres National Restreint envisagé pour la mise à niveau du schéma directeur informatique au Fonds de Développement des Filières Cacao et Café (FODECC). Lesdits cabinets sont classés par Ordre de mérite ainsi qu'il suit :

N°	SOUSSIONNAIRE	NOTE OBTENUE	OBSERVATIONS
1	ETS KRATOS	86 /100	Pré-qualifié
2	ETS LE PARALLELE	84/100	Pré-qualifié
3	ETS SIGNATURE	82/100	Pré-qualifié

N°	AUTRE SOUSSIONNAIRE EVALUE	PRINCIPALE OBSERVATION
1	AFREETECH CAMEROON SARL	Éliminé pour « Note technique inférieure à 80 points sur 100 »
2	SPRINT PAY	Éliminé pour « Note technique inférieure à 80 points sur 100 »
3	ACCENT MEDIA S.A	Éliminé pour « Note technique inférieure à 80 points sur 100 »

Par ailleurs, les Soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine dès publication du présent communiqué au Secrétariat de l'Administrateur du FODECC sis à l'immeuble siège du FODECC au Boulevard Saint Jean Paul II, 138 Rue 6.085 quartier Golf – Yaoundé.

Passé ce délai, ces Offres seront détruites sans qu'il y ait lieu à réclamation.

Fait à Yaoundé, le

Ampliations :

- PCIPM/FODECC
- ARMP
- Chrono, archives

L'Administrateur,

 NENGUE Samuel Donatien

PRESS RELEASE N°003/PR/CCODEF/ADM/DAF/SIGAMP/2024
OF 10 MAI 2024

**To publish the result of the Invitation for the Submission of
Expression of Interest N° 002/ISEI/CCODEF/2024 of the 12th April
2024 for the pre-qualification of firms for the elaboration of an IT
monitoring system at the Cocoa and Coffee Sub-Sectors
Development Fund**

The Administrator communicates:

The following Firms have been selected for the Restricted National Invitation to tender for the elaboration of an IT monitoring system at the Cocoa and Coffee Sub-Sectors Development Fund

The said firms are classified by Order of Merit as follows:

N°	BIDDER	MARK	OBSERVATIONS
1	ETS KRATOS	86100	Pre-qualified
2	ETS LE PARALLELE	84/100	Pre-qualified
3	ETS SIGNATURE	82/100	Pre-qualified

N°	OTHER EVALUATED BIDDERS	MAIN OBSERVATION
1	AFREETECH CAMEROON SARL	Eliminated for Technical score below 80 /100
2	SPRINT PAY	Eliminated for Technical score below 80 /100
3	ACCENT MEDIA S.A	Eliminated for Technical score below 80 /100

Moreover, unsuccessful bidders are requested to withdraw their bids within fifteen days upon publication of this notice to the secretariat of the Administrator of CCODEF at the Saint Jean Paul II Boulevard, 138 Road 6.085 Golf quarter – Yaoundé.

After this period, these bids shall be destroyed with no possibility to raise a claim.

Done in Yaoundé,

The Administrator,

Ampliations :

- PITB/CCODEF
- PCRA
- Chrono, archives



NENGUE Samuel Donatien